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偉強「文」棠哥「武」互補爭工道
批反對派屢針對警察 盼還警隊公道

香港文匯報訊（記者 陳文華）工聯會團隊一直

予人勤懇、務實、接地氣的印象，從鄭耀棠、陳

婉嫻到王國興、吳秋北，再到新一屆年輕團隊郭

偉強、麥美娟等均如此。「為權益、爭工道」一

直是工聯人傳承不變的使命。工聯會立法會港島

區候選人郭偉強註冊社工出身，以服務街坊、維

護打工仔權益為天職。他昨日到柴灣警察宿舍設

街站，獲工聯會元老鄭耀棠撐場支持。鄭耀棠笑

言：「郭偉強性格較『文靜』，我本人就『粗

魯』啲，我倆剛好互補，文武搭配，為打工仔爭

權益！」

葉 劉 淑
儀前日與
團隊在中

上環開設街站。其
間，行政會議成員李
國章為她站台及派傳
單，她留言感謝李國
章的支持。由於街站
位近海港政府大樓，
加上正值午飯時間，
因此有一些屬於公務
員的支持者來跟她打招呼，令她十分感謝。她在政綱中也專門提到公務
員福利的議題，希望自己可以在選舉中成功連任，實踐其團隊其中一個
選舉口號：「讓我哋一齊贏返公務員的心。」 ■記者 文森

香港文匯報訊（記者 文森）改善營商環境，
發展經濟，是改善民生的關鍵。新民黨立法會港
島區候選人葉劉淑儀與香港中小型企業聯合會成
員見面，就本地中小企關注的議題如標準工時、
全民退休保障等交換意見，並反映金融服務業界
對上市審批架構改革的憂慮。
葉劉淑儀昨日在facebook發帖指，自己日前應
香港中小型企業聯合會的邀請，與該會主要成員
見面。其間，大家就標準工時、最低工資、全民
退保、強積金對沖機制、創業支援、活化工廈及
開立公司戶口等交換了意見。

積金取消對沖 邁向政府管理
她在會上表明，反對「一刀切」立法規定標準
工時，並認為強積金對沖機制應取消，遣散費的
失業保障功能應由特區政府提供的失業保險取
代。由於強積金面對供款規模小、管理費高及回
報率低的問題，香港應向一個由政府管理的公積
金方向邁進，透過擴大資金規模及壓低管理費，
提高回報率，為「打工仔」提供更多保障。
葉太並指出，在數碼革命及全球一體化的大環
境下，中小企要競爭日益困難，特區政府應在扶

植中小企方面扮演更大的角色。
她亦向該會簡介了創科局推出的一些支援小型

科技企業進行研究開發的政策及措施。

關注上市改革 代金融界發聲
她其後再發文，反映金融服務業界對上市審批

架構改革的憂慮。她指出，證券及期貨事務監察
委員會與香港聯合交易所於今年6月聯合提出建
議，就改革上市審批架構進行諮詢。

其後，她收到很多來自金融界強烈的反對意
見，擔心新架構會令上市成本高昂，嚴重窒礙市
場發展，又非常擔憂證監會將「霸王硬上弓」。
葉太表示，過去8年，自己一直是立法會財經事
務委員會成員，關注本港金融業發展。雖然有關上
市架構改革不需立法會審批，但她承諾，若成功連
任議員，必定會要求政府及證監會解釋有關改革建
議，及要求立法會舉行公聽會，讓業內不同意見人
士可到立法會陳情，反映擔心及不滿。

葉太會中小企 倡增政策扶持 李國章站台派傳單力挺
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香港島候選名單：
張國鈞、郭偉強、葉劉淑儀、黃梓謙、劉嘉鴻、何秀蘭、詹培忠、
羅冠聰、沈志超、王維基、徐子見、司馬文、許智峯、陳淑莊、
鄭錦滿

區議會（第二）候選名單：
李慧琼、周浩鼎、王國興、涂謹申、鄺俊宇、關永業、梁耀忠、
何啟明、陳琬琛

文理明批郭榮鏗鼓吹違法
香港文匯報訊（記者鄭治祖）在反對派

煽動下，香港引以為傲的法治不斷受到衝
擊，包括違法「佔領」行動，立法會法律
界候選人、香港律師會大中華法律事務委
員會委員文理明，昨日在選舉論壇上批評
其對手、公民黨候選人郭榮鏗受政黨綑
綁，鼓吹市民參與違法「佔領」，與作為
大律師應該把守的法治原則有衝突。她強
調，自己出來參選是不想社會太政治化，
並將理性討論、坦承溝通以及一致解決問
題的理念帶入立法會。

文理明昨日在電台選舉論壇上表示，自
己出來參選是不想社會太政治化，尤其是
法律界是屬於功能界別，與地區直選不
同，法律界的代議士應該集中看業界、律
師的意見，而不是集中於政治議題，因此
不適合由政黨帶領。

政治需妥協 逐步達普選
她強調，法治除了系統可行之外，運作

系統就是靠律師，「我哋律師要人強馬
壯，先至可以供應到法院為大家判案，維

持司法獨立。」
文理明理解在立法會內必須談政治，但

批評對手郭榮鏗所屬的公民黨賣點是所謂
「對抗式」、「守住底線」等等。她認為
社會要前進，有些價值固然要堅守，但在
政治上應該要「妥協」，「無聽過政治只
係要守住。」她舉例指，反對派認為所謂
全國人大「831框架」是普選的終極方
案，不能改變，但香港基本法已清晰指
出，是按實際情況及循序漸進的原則達至
普選，是逐步前進，「『831』當時嘅談

判氣氛、訊息都好清楚，暫時係去到嗰一
步，我哋應該接受，咁起碼我哋出年已經
可以做普選。」

批郭榮鏗煽學生違法「佔領」
在答問環節，文理明批評郭榮鏗明知

「佔領」行動不合法，但仍然鼓勵學生參
與，與作為大律師應該把守的法治原則有
衝突，又質問他在違法「佔領」前有沒有
向有意參與者講明可能違法。
郭榮鏗回應時「遊花園」，聲稱自己支

持學生、同情學生，指學生做的事對香港
民主自由是好，自己也有向當時被捕學生
提供免費法律支援，正正體現法治精神云
云，更暗示違法不等於破壞法治，完全迴
避文理明的問題。
文理明在最後發言時強調，現在的社會

太撕裂，法律界不應由一名被政黨綑綁的
人做代表，同時更反對以對抗方式做事，
因為不能令香港向前，指自己不受任何政
黨綑綁，將理性討論、坦承溝通以及一致
解決問題的理念帶入立法會。

超級區議會候選人工聯會王國興昨在facebook發佈一段
47秒的短片。片段沒有旁白，僅以文字表述，開首有數名
小朋友快樂地玩耍，之後交替出現「佔中」和旺角暴亂等畫
面，只見滋事者堵塞馬路、燃燒雜物和攻擊維持秩序的警

察，其間打出「愛一個家，會想未來」、「因為他們，所以，堅守」、「為你
守護細水長流而得來的成就和幸福」的字眼，寓意王國興會為市民堅守香
港的成就和幸福，呼籲市民在9月4日立法會投票日投票給他。短片動之
以情，訴之以理，網民大受感動，一致讚好。 ■記者 文森

短片「守福」感動網友

香港文匯報訊（記者 文森）參選超級區議會的工聯會王
國興，昨日繼續秉持「日以繼夜、夜以繼日」的精神落區拉
票，在應付繁重選舉工程的同時，並抽空與區議員視察社區
設施。王國興表示，工聯會是做實事的團隊，希望市民投票
支持，又針對過往拉布問題，提議候選人承諾如不開會導致
流會，需要扣減議員酬金。

倡候選人承諾致流會者減人工
王國興昨日在facebook表示，市民希望議員盡責開會，但

過去有議員「潛水」，不開會，目前議會並沒有任何罰則，
令市民失望。他提出，參選的候選人應承諾，自律、自願向
市民負責，如果不開會導致流會，需要扣減議員酬金，又呼
籲選民投票支持王國興。
王國興昨日到葵盛西邨，視察自己早前與區議員劉美璐共
同爭取的電梯，及了解該設施的使用情況。劉美璐表示，葵
盛西邨有超過三成居民是長者，故電梯對邨民非常重要。她
感謝王國興帶領其團隊，為葵盛西邨爭取更好的設施，又說
邨內的無障礙設施已增加不少，街坊都十分讚賞，並希望居
民支持王國興。
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郭偉強昨日表示，過去幾年，無
論是違法「佔中」還是「旺角

暴亂」，都對市民生活及社會穩定帶
來極大傷害。在「佔中」過後，反對
派繼續扭曲事實，過去一段時間，警
隊受到許多無理的批評及惡意攻擊，
「應該還警隊一個公道，首先要對紀
律部隊的工作及表現給予最高的肯
定，提振警隊士氣。」

保警察權益 阻拉布騎劫議會
他強調，警察的工作本就是除暴安
良，但現時很多時要警察抽出更多時
間，花費更多精力應對示威、遊行中
的暴力及違法行為，不僅浪費警力，
更增大警隊工作壓力，「相信大部分
警察都希望將更多精力放在追查違法
罪案、打擊假難民、懲治兇徒上，而
不想天天面對別有用心者不斷煽動暴
力、發出網絡恐嚇或做出各種違法衝
擊的行為。」
郭偉強指出，工聯會一向支持警察
維護香港治安、保護市民安全，「我
們一直在議會『幫口』、『幫手』撐
警察、撐嚴正執法。多年來反對派
議員在議會不斷搞出一些針對警察的
議案、修正案，工聯會都盡全力否
決，維護警察權益。」
他強調，相信大眾都不想見到下一
屆議會繼續被反對派利用，被拉布
「騎劫」。他續說，周日便是立法會
選舉投票日，工聯會目前選情嚴峻，
在這最後關頭，也是最關鍵的時刻，
工聯會呼籲街坊及警隊積極走出來，
支持工聯會，支持港島區15號郭偉

強及「超級區議會」806號王國興，
為香港增添正能量。
郭偉強說，每次在街站與街坊聊天

提起反拉布，街坊都好認同，「因為
市民都明白拉布根本解決不了問題，
還浪費大量人力物力。」他指出，香
港面對台灣、新加坡甚至內地部分省
市的競爭，若下屆議會繼續拉布、爭
拗不斷，或會被其他地區超越。

全力爭支持 為民好生活搏盡
他強調，未來數日自己會「搏盡，

爭取連任」，「為了拉票會出晒全
力，未來幾日都會繼續曬太陽，不停
企街站。」他指現時選情嚴峻，根據
民調團隊的排位一直處於中下游，十
分危急。
郭偉強指出，香港島各區都有要面

對的問題，「中西區與東區有發展海
濱、改善生活質素的訴求，南區市民
則更為關注居住環境及未來發展，特
別是配合南港島線（東段）通車，區
內交通、經濟轉型等各方面的調節及
配套。而在全港島範圍，租金貴仍是
市民主要面臨的困局。」他強調，特
區政府需對症下藥，「劏房雖然棘
手，但不處理、不面對，就無法根本
解決基層市民的住屋問題。」
他表示，雖然民調形勢欠佳，但仍

對選舉結果有信心，「因為我們一直
在做實事，集中精力關注打工仔權
益，包括房屋、交通、低收入家庭保
障、青年出路等議題，緊貼市民生
活，相信市民會選出真正關心他們的
團隊。」

反 拉 布 、 爭 權
益，是打工仔的心
聲，也是立法會選

舉港島區候選人郭偉強的主要訴
求。連日來，他幾乎每日朝早6時
便要出門，晚上10時還要繼續在
港島各區街站拉票，每天最少走
遍全港8個至10個站點。
郭偉強的努力，選民有目共
睹，「棠哥」鄭耀棠嘉許道：

「非常不錯，在連續的街站、拉
票活動中，郭偉強的表達能力及
與市民的溝通能力都有很大提
升。他表達的內容也更豐富、更
生動，獲街坊的回應也愈來愈
多，成熟咗好多。」棠哥更指
出，工聯會每一個選區選情都不
同，但整體都比上屆緊急，「希
望更多街坊站出來支持工聯會團
隊。」 ■記者 陳文華

拉票日夜奔波 偉強能力「升呢」
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■工聯會郭
偉強在柴灣
街站拉票，
元老鄭耀棠
撐場支持。
曾慶威 攝

■郭偉強與
街坊溝通愈
來 愈 好 。
「棠哥」也讚
「成熟咗好
多」。
曾慶威 攝 ■短片寓意

王國興會為
市民堅守香
港的成就和
幸福。

■王國興
昨日到葵
盛西邨爭
取支持。

■葉太日前與香港中小型企業聯合會的主要成員見面。 fb圖片

■葉劉淑儀獲李國章為她站台。 fb截圖


